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Reunión del Comité Plenario del 11 de abril de 2023  

 

Videos de la Reunión de la Junta 

  

Aprobación de la Agenda de la Reunión de la Junta 

La Junta votó a favor de aprobar la agenda del 11 de abril tal como fue enmendada. 

  

Reportes de la Junta 

Presidente 

El Presidente de la Junta Ken Fishbain comenzó sus comentarios felicitando a la miembro de la 

Junta Jody Elliott-Schrimmer por haber obtenido su título como Doctora en Filosofía. El Sr. 

Fishbain entonces extendió sus felicitaciones a los miembros de la Junta recién electos y 

reelectos, señalando que todos aportarán su experiencia profesional y como padres de familia 

para guiar su trabajo. 

  

Con respecto al evento Enfoque en las Artes de 2023 que se llevará a cabo la próxima semana, el 

Sr. Fishbain compartió con los miembros de la Junta que se había extendido una invitación para 

que asistieran a los eventos, y que cuando asistieran, deberían usar sus cordones del Distrito 113 

por razones de seguridad. 

  

Él agregó que él y la Vicepresidente Anne Neumann habían asistido a un programa piloto 

estudiantil al estilo ayuntamiento en la clase de la Sra. Allen y la Sra. Shah de la escuela DHS 

llamado “Conectando los Salones de Clases con el Congreso” con el Representante Brad 

Schneider, lo cual proporcionó a los estudiantes la oportunidad de entablar un diálogo con el 

Representante Schneider. 

  

El Sr. Fishbain entonces leyó para su registro el correo electrónico que él le envió al personal 

después de los eventos del 4 de abril. Él concluyó agregando que los estudiantes que 

comparecieron deben ser elogiados por sus acciones. 

  

Comité de Finanzas 

El Presidente del Comité de Finanzas Ken Fishbain, proporcionó un reporte de la reunión del 4 

de abril, señalando que las tasas de renovación de seguros, la cuota de tecnología y un estudio de 

viabilidad para evaluar la instalación de paneles solares en las escuelas DHS y HPHS están 

listados más adelante en la agenda para su deliberación por toda la Junta. Él destacó que 

aproximadamente el 10 por ciento del presupuesto del Distrito se destina para proveer seguro de 

salud a los empleados, y que el costo de las primas del seguro de salud sigue aumentando, no 

sólo para el Distrito 113 ó en educación, sino en todas las industrias. Él concluyó diciendo que la 
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Junta reconoce la importancia de los planes de seguro de salud, que los planes están funcionando 

bien, y que son altamente utilizados, con más del 90 por ciento del personal participando. 

   

Reportes de la Administración 

Superintendente 

El Superintendente, el Dr. Bruce Law, comenzó sus comentarios felicitando a la Directora de la 

escuela DHS Kathryn Anderson, por haber obtenido su título como Doctora en Filosofía. Él 

compartió que el 10 de abril, él y Ken Fishbain aceptaron a nombre del Distrito y la Junta un 

reconocimiento de la Ciudad de Highland Park por los esfuerzos que el Distrito 113 llevó a cabo 

en respuesta al tiroteo en Highland Park. La ceremonia fue una expresión de gratitud de 

Highland Park hacia las múltiples agencias que respondieron al tiroteo en Highland Park. 

 

Entonces, él habló sobre el cierre de seguridad del 4 de abril en la escuela Highland Park High 

School, elogiando la respuesta de los estudiantes, los maestros y el personal durante una 

situación aterradora. El afirmó enfáticamente que los esfuerzos que las escuelas están llevando a 

cabo, junto con el tiempo, el talento y los recursos dedicados a prevenir la violencia armada en 

nuestras escuelas no son normales, y no se deberían aceptar como normales. Él agregó que las 

escuelas deben enfocarse en todas las cosas que los estudiantes hacen para prepararse para su 

futuro, academia, artes, atletismo, clubes. Él dijo entonces que hasta que el problema de la 

violencia con armas sea resuelto donde se origina – fuera de las escuelas – las escuelas 

continuarán teniendo que dedicar enormes recursos para proteger a los estudiantes y al personal 

en contra de la misma. 

 

Decreto FOIA 

El Dr. Law reportó sobre las solicitudes bajo el Decreto de Libertad de Información (FOIA por 

sus siglas en inglés) recibidas desde la última reunión y su disposición. El reporte se publica en 

línea en BoardDocs. 

  

Una Pasión por la Excelencia: Tesa Edwards 

El sexto episodio de la serie de videos, “Una Pasión por la Excelencia,” se enfoca en la Maestra 

de Matemáticas, Ciencia de Cómputo e Ingeniería de la Escuela HPHS Tesa Edwards. La serie 

destaca a los maestros y al personal, contando sus historias como educadores, lo cual refleja la 

historia de la pasión por la excelencia en el Distrito 113 que impulsa la pasión por el potencial de 

los estudiantes.  

  

Reportes de las Escuelas 

Reportes de los Enlaces Estudiantiles 

La enlace estudiantil de la escuela Highland Park High School con la Junta Raquel Bach, y la 

enlace estudiantil de la escuela Deerfield High School con la Junta Anna Catella, proporcionaron 

a la Junta algunos aspectos destacados del mes previo.  

 

Deliberación 

Oferta de Papel para 2023-24 

La Junta consideró una oferta para la compra cooperativa de papel para el año escolar 2023-24. 

El Distrito participa en un consorcio de agencias públicas para obtener el mejor precio, y la 

porción de la oferta para el Distrito 113 asciende a la cantidad de $24,434.50, la cual es más baja 
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que lo que el Distrito 113 pagó por el papel durante el año escolar 2022-23. El artículo regresará 

para su votación en la reunión del 25 de abril. 

  

Actualización de la Renovación del Seguro de Salud para el Año Fiscal 2024 

El Superintendente Adjunto de Finanzas Ali Mehanti, proporcionó una actualización sobre las 

renovaciones de los seguros para el año fiscal venidero. A través de su corredor de seguros 

Gallagher, el Distrito pudo negociar una reducción en la tasa de renovación al 11.5 por ciento, 

por debajo del aumento del 12.4 por ciento originalmente citado por Blue Cross Blue Shield para 

el plan de seguro de salud más utilizado del Distrito, nuestro plan de Organización de 

Proveedores Preferenciales (PPO por sus siglas en inglés). Se proyecta que los costos del seguro 

de salud para el año fiscal 2024 representarán aproximadamente el 10 por ciento del presupuesto 

del Distrito, con un aumento de casi $940,000 comparado con el año fiscal 2023. 

  

Cuotas de Tecnología para el Año Fiscal 2024 

La Junta deliberó sobre aumentar la cuota actual de tecnología, de $40 a $100, y al mismo 

tiempo, eliminar la cuota de reparación de las computadoras Chromebook de $40. La cuota de 

tecnología compensa el costo del dispositivo y el software que los estudiantes necesitan en sus 

clases. Durante los últimos tres años, el costo de las computadoras Chromebooks ha aumentado 

de poco menos de $200 por unidad a $528 por unidad. Al nivel actual de $40, el Distrito 113 

recupera sólo $160 por estudiante, creando un déficit de $368 por estudiante a través de cuatro 

años. La Junta considerará aumentar la cuota de tecnología en una reunión futura. 

  

Instalación de Paneles Solares en las Escuelas DHS y HPHS 

La Junta deliberó sobre ordenar un estudio de viabilidad para recopilar información detallada 

sobre la instalación de paneles solares en las escuelas DHS y HPHS. Se proyecta que el 

presupuesto total para electricidad del Distrito para el año fiscal 2024 ascenderá a $1.2 millones 

de dólares. Esto representa uno de los principales gastos en el presupuesto operativo que no 

incluye al personal del Distrito. Los incentivos bajo el Decreto de Reducción de la Inflación 

podrían proporcionar reembolsos de hasta el 30 por ciento del costo total de los paneles, los 

cuales tienen el potencial de generar más de $300,000 en ahorros de energía operativa 

anualmente. El artículo regresará para su votación durante la reunión del 25 de abril. 

 

Acción 

Aprobación del Acuerdo de Licencia 

La Junta aprobó tal como fue presentado un acuerdo de licencia con Tesa Edwards y George 

Krizanovic para usar música creada por los dos artistas en el video “Una Pasión por la 

Excelencia” con Tesa Edwards. La Junta cambió la agenda para tratar el asunto más temprano, a 

fin de aprobar el acuerdo antes de estrenar el video durante la reunión. 
  
Resolución para el Despido Honorable/Reducción de Horas de Un Miembro del Personal con 

Licencia 

La Junta aprobó tal como fue presentada una resolución para el despido honorable/reducción de 

horas de un miembro del personal con licencia. 

  

Agenda por Consentimiento 

La Junta aprobó la agenda por consentimiento tal como fue enmendada. La agenda por 

consentimiento incluye personal, estipendios, y recibos de la Junta.  



 

 

  

Se levantó la sesión de la reunión a las 6:52 p.m. 

  

Próximas Reuniones  

Abril 18 de 2023 

Reunión del Comité de Instalaciones  

5:00 p.m.  

Edificio de la Administración 

 

Abril 25 de 2023  

Reunión Regular de Acción  

6:00 p.m. Sesión Cerrada, 7:00 p.m. Sesión Abierta  

Edificio de la Administración 
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